

Message suite à l'explosion tragique d'une mosquée dans la province de Kunduz - 9 /Oct/ 2021

Suite à l'explosion tragique d'une mosquée dans la province de Kunduz en Afghanistan, qui causa la mort d'un grand nombre de personnes en prière, l'Imam Khamenei a insisté sur le fait que les personnes impliquées dans ces crimes terribles doivent être sanctionnées et la nécessité de prévenir de telles catastrophes. Le message du Guide suprême de la Révolution islamique est le suivant :

Au Nom de Dieu, le Tout-Miséricordieux, le Très-Miséricordieux,

L'explosion tragique d'une mosquée de la région de Khanabad à Kunduz, qui causa la mort d'un grand nombre de croyants en prière, nous a endeuillés. On attend des responsables de notre pays-frère et voisin, l'Afghanistan, la sanction des auteurs cruels de ce crime odieux ainsi que la prise de mesures effectives pour prévenir de telles catastrophes à l'avenir. Je demande à Dieu d'accorder Ses bénédictions et d'élever la position des martyrs de cet événement. Je demande également à Dieu d'accorder une guérison rapide aux blessés ainsi que de la patience et de la sérénité pour leurs proches et leurs survivants.

Sayed Ali Khamenei

9 octobre 2021